

Bessoncourt

Joli succès pour la soirée costumée

L'Association bessoncourtoise d'animation (ABA) a organisé un repas dansant à la belle salle communale de

Denney. On pouvait y venir costumé en cette période de carnaval et c'est ce qu'avait fait une bonne partie des 80

convives, dont une majorité de personnes extérieures à Bessoncourt.

Une décoration avenante créée par les organisatrices

Danièle et Liliane, proposait une ambiance festive et les plans de tables laissaient tout loisir à la convivialité

tout en libérant un bel espace pour la danse et l'animation assurée par Pascal, D.J. de K'Dance 90. A l'heure de l'apéro le président Gérard Kubes a souhaité la bienvenue à tous et a chaleureusement félicité les organisatrices de la soirée. Le repas composé d'une paella royale, d'un plateau de fromages et d'un dessert glacé a ravi les papilles des participants.

Le DJ a su s'adapter à son public et a grandement contribué à faciliter la digestion. Il y avait du monde sur la piste jusqu'à une heure bien avancée de la nuit, à la grande satisfaction générale.

Les organisateurs, quelque peu inquiets quant à l'organisation de cet événement, ont été très vite rassurés. Au cours de la soirée l'applaudimètre a départagé les lauréats costumés, qui ont été récompensés pour leur participation et leur bonne humeur.



■ Petits et grands costumés ont contribué à la bonne humeur ambiante.